La Gaceta

Pr: Diaria Tirada: 8.278 Dif: 6.735 Cod: 1424044

Pagina: 10

Secc: LOCAL Valor: 3.456,24 € Area (cm2): 652,4 Ocupac: 69,74 % Doc: 1/1 Autor: B.F.O. | SALAMANCA Num. Lec: 69000

"Hay que pensar en ahorrar desde los 20 años para vivir a los 60 con diginidad"

"Nuestros sistemas de pensiones están pensados para longevidades más reducidas", afirma Pascal Bruckner, escritor y filósofo

B.F.O. | SALAMANCA

El escritor y filósofo francés Pascal Bruckner animó ayer en Salamanca a ahorrar en planes de pensiones privados desde los 20 años para vivir a los 60 con dignidad. En un escenario en el que países como España están retrasando la edad de jubilación para acceder a una pensión pública, su consejo es empezar cuanto antes a reservar dinero para la madurez, que no la vejez.

Pascal Bruckner mencionó que a partir de los 50 años se entra en la madurez, en un momento en que vivir hasta los 70 y 80 años con buena salud es un horizonte real, ahora que cada vez hay más personas centenarias en países como España y Francia. "La vejez comienza antes de la muerte", sentenció en un encuentro con los medios de comunicación, donde recordó que tras la Segunda Guerra Mundial se ha alcanzado una esperanza de vida suplementaria de 25 o 30 años más. "Nuestros sistemas de jubilación están pensados para longevidades más reducidas" subravó antes de participar en el ciclo "Conversaciones en Salamanca", que organiza la Fundación General de la Universidad de Salamanca a través del Centro Internacional sobre el Envejecimiento (CENIE)

El escritor y filósofo francés mencionó que las proyecciones indican que en el año 2050 vivirán más personas mayores de 60 años que personas menores de 20 años, con lo que los sénior serán "un poder político, económico y simbólico" y una "verdadera potencia".

Para Pascal Bruckner, la jubilación a los 60 años, que ha sido una conquista social hace unos años, comienza ya a verse como un problema. "Si nos jubilamos a los 60 años y vivimos 25 años más vamos a ser una carga para las nuevas generaciones. Hay que evitar ese conflicto", ya que quienes cotizan no comprenden que los sexagenarios estén retirados, viajando y con sus planes

"Conversaciones en Salamanca" pretende anticiparse a los desafíos que plantea nuestra mayor esperanza de vida

de ocio, mientras las nuevas generaciones costean sus pensiones

No solo se está revisando y se va a seguir revisando la edad de jubilación para adaptarla a la esperanza de vida actual. El escritor y filósofo francés apuntó que las residencias de mayores son un sector económico en crecimiento. Hay una tendencia, mencionó Bruckner, a construir complejos residenciales colectivos no solo como centros medicalizados para atender a sus inquilinos, sino también en convivencia con residentes más jóvenes, "unas mezclas o 'mixes' generacionales" que se alejan de la inquietante tendencia de EEUU, donde "hay ciudades donde residen



Sergio Martín, Pascal Bruckner, Concepción Galdón y Óscar González en las "Conversaciones en Salamanca". I LAYA

personas mayores y donde se prohíbe la entrada de jóvenes y niños".

Concepción Galdón, directora de Innovación Social en IE University, abundó en la idea de que en la actualidad, pese a que en la estructura poblacional hay personas centenarias, estamos aplicando soluciones pensadas para cuando la esperanza de vida era mucho menor. En su opinión, el reto es que "las personas sean felices en todas las etapas de su vida. La edad es un concepto líquido y el culto a la juventud es absurdo porque la juventud va a ser un 10% de la vida". Concepción Galdón presentó junto al periodista Sergio Martín, de TVE, las "Conversaciones en Salamanca".

Oscar González Benito, director-gerente de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, recordó que el Centro In-



Bruckner, que habló ayer en Fonseca sobre la filosofía de la longevidad. | LAYA

ternacional sobre el Envejecimiento (CENIE) trabaja en torno a los desafíos que conlleva la longevidad y el crecimiento demográfico. "Cada vez vivimos más. Somos más longevos, lo que conlleva una serie de retos y desafios a los que intentamos anticiparnos en las "Conversaciones en Salamanca", recalcó.